

Ein toller Tag im Apfelgarten!

Die Klasse 2 aus Melsdorf hatte eine tolle Obstbaumwoche! Wir waren zuerst im Apfelgarten von Oskar!



Dort haben wir Äpfel gepflückt und sie dann klein geschnitten. Das war gar nicht so einfach. Auf unserem Apfelkuchenblech



haben sie aber richtig gut geschmeckt und die ganze Klasse hat zwei Bleche Kuchen aufgefuttert. Es war einfach zu lecker! Toll war auch das Malen unseres Lieblingsapfels. Jeder von uns hat für das Zeichnen und Malen ein eigenes Klemmbrett, das brauchen Naturforscher nämlich.

Ein weiterer Höhepunkt der Woche war unser Ausflug zur Streuobstwiese nach Ottendorf. Da gab es so vieles zu entdecken. Wir haben sehr viel über die Streuobstwiese und ihre Obstbäume gelernt. Mit den Becherlupen haben wir Insekten beobachtet.



Es gelang uns sogar unseren Lieblingsbaum wiederzufinden, obwohl wir uns nur mit den Händen orientieren konnten, denn unsere Augen hatten wir geschlossen.

